

## Hilfsprojekt für die Einrichtung eines Dental-Labors im Tschad

Im Rahmen eines Hilfsprojektes der DHM Achern ist die Einrichtung eines kleinen Labors geplant. Durch die Initiative meines Kunden Dr. Willimski und Dr. Weider wurde im vergangenen Jahr bereits eine Praxis eingerichtet. Da der Tschad zu den ärmsten Regionen der Welt gehört und die Bevölkerung kaum bis gar nicht medizinisch versorgt ist, war dies notwendig, um wenigstens eine minimale medizinische Grundversorgung zu ermöglichen.

Um Zahnersatz im Kunststoffbereich herzustellen, werden nun entsprechende Geräte und Materialien benötigt. Es geht darum, Menschen mit Zahnlücken mit einfachen technischen Möglichkeiten prothetisch zu versorgen.





Im Bild: Dr.med.dent. Willimski (rechts)

Einrichtung der ZA-Praxis 2016

## Nun unsere Bitte an Sie:

Um eine Grundausstattung des Dentallabors zu ermöglichen, werden noch die verschiedensten Geräte und Materialien aus der folgenden Auflistung benötigt. Die nächste Hilfslieferung geht bereits im Januar 2018 auf den Weg.

Wenn Sie die Möglichkeit haben, dieses Projekt zu unterstützen, würden Sie den Menschen im Tschad sehr helfen.

Wir würden uns sehr freuen, eine positive Nachricht Ihrerseits zu erhalten.

Herzliche Grüße

Ihr Marco Ell

